

GUARDIA CIVIL MUERTO POR UNA CARGA EXPLOSIVA EN LEGAZPIA (GUIPUZCOA)

Estalló junto a su coche cuando iba a dar cuenta de otro atentado

Legazpia (Guipúzcoa): 3. (Cifra.) El cabo primero de la Guardia Civil Antonio Frutos Sualdea, de cuarenta y cuatro años, ha fallecido hacia las nueve y media de la mañana de hoy, en un atentado terrorista, al hacer explosión un artefacto que alcanzó el vehículo en que viajaba.

A primera hora de la mañana, un sargento y tres números de la Benemérita se dirigieron en un coche Seat 850, de co-

lor azul; matrícula SA-156794, hacia el embalse de Urtaxta, situado a unos dos kilómetros de Legazpia, en cuyo muro de contención y hacia la mitad del mismo había sido colocada una bandera nacionalista vasca.

La bandera, de un metro por ochenta centímetros, se encontraba atada a un mástil y junto a ella había un paquete, que se pensó podría tratarse de un artefacto explosivo.

Una vez efectuado el reconocimiento oportuno, los cuatro miembros de la Guardia Civil se dirigieron en el coche hasta el cuartel de Legazpia, donde dieron cuenta del hecho.

En el mismo vehículo volvieron a donde estaba la bomba el cabo primero de la Guardia Civil Antonio Frutos Sualdea y otros dos guardias civiles.

OTRO ATENTADO.—Estando en el embalse, el señor Frutos se enteró de que sobre las cinco de la madrugada un artefacto había destruido el coche SS-1839-E, un Seat 124, propiedad de Antonio Triguero Mateo; que se encontraba aparcado junto al domicilio de éste en la calle de San José, en Legazpia.

El cabo primero ordenó a los dos guardias que se quedaran junto a la bandera para evitar que se acercara alguna persona a la misma, ya que podría ser alcanzada por el artefacto que estaba adosado a la misma mientras que el señor Frutos, en el Seat 850, se dirigía al cuartel para dar cuenta de la explosión que había destruido el Seat 124.

EXPLOSION.—Cuando regresaba al cuartel, a unos 200 metros de donde estaba situada la bandera, el coche fue alcanzado de lleno por una explosión, a consecuencia de la cual falleció el señor Frutos y el coche quedaba totalmente destruido.

El lugar donde ocurrió la explosión es un camino en cuesta, sin asfaltar, por donde sólo puede pasar un vehículo. El artefacto se encontraba en un lateral del camino, a un metro de altura.

El artefacto parece ser que estaba compuesto de «goma-2», accionado eléctricamente desde un lugar próximo a donde fue colocado. Más tarde se encontró un cable que llegaba hasta las proximidades de un caserío abandonado, situado a unos cien metros del lugar de la explosión, donde, al parecer fue conectado el artefacto por medio de un detonador de pilas.

El paquete que se encontraba junto a la bandera fue explotado, poco después, por la propia Guardia Civil, que hizo detonar un artefacto junto al paquete.

DESPLIEGUE.—Nada más producirse el atentado terrorista, comenzó un gran despliegue de fuerzas por el monte para intentar detener a los autores del atentado. Esta búsqueda se reforzó con un helicóptero y con fuertes controles de carretera.

El señor Frutos Sualdea había nacido en Valtiendas (Segovia) el 29 de abril de 1932. Estaba casado con María Santas Martín, de cuyo matrimonio tenían tres hijas: María Jesús, María Teresa y María Antonia, de doce diez y ocho años de edad, respectivamente.

En el cuartel de la Guardia Civil de Legazpia quedó instalada a media mañana de hoy la capilla ardiente con los restos mortales de esta nueva víctima del terrorismo. A mediodía de mañana se celebrarán los funerales por el eterno descanso de su alma.

BARCELONA: EN LIBERTAD EL PERIODISTA FRANCÉS DETENIDO EL SABADO

Barcelona, 3. (Europa Press.) A última hora de ayer, domingo, el magistrado-jefe de Instrucción número 6 de esta ciudad puso en libertad provisional, bajo fianza, al señor Alain Gastón Robert Betry, periodista gráfico francés, que fue detenido el sábado 1 de mayo, cuando se encontraba fotografiando una carga de la Policía, según consta en el auto judicial.

Miembros del Consulado francés en Barcelona y algunos periodistas —que depositaron la fianza— se interesaron durante el fin de semana por el periodista señor Betry, fotógrafo de la agencia Norma, de París.

En medios judiciales se ha informado a Europa Press, por otra parte, que ayer fueron trasladados desde la Jefatura de Policía hasta el Juzgado de Guardia una quincena de presos y que otros 40 de los detenidos el sábado serían trasladados en el curso de las próximas horas. Así mismo, un número indeterminado, pero considerable de detenidos de aquel día, fueron puestos en libertad directamente tras ser identificados en la Comisaría.

Según se ha informado desde el Consulado francés en Barcelona, otro fotógrafo de la agencia Norma, el señor Jean Michel Rillon, fue detenido el pasado sábado y trasladado a la Jefatura de Policía, de donde salió en libertad posteriormente. La mencionada agencia había enviado a esta ciudad un total de tres periodistas.

ARAVACA CHALETS "LOS ROSALES"
En régimen de comunidad
PRECIO DE COSTE PRIMERA CALIDAD
320 m² construidos
600 m² jardín privado.
5.000 m² parque y zona deportiva colectiva.
5 DORMITORIOS CON 4 CUARTOS DE BAÑO.

Situación:
Colonia de los Diplomáticos, junto al Colegio Los Rosales.

INFORMA: ESTINAR
Velázquez, 160 • Tel. 262 90 07
Madrid-2

Nuevos medios para el desarrollo de las comunicaciones humanas
CURSOS CARBONELL

- **Expresión Oral y Desarrollo de la Personalidad**
Comienzo, MARTES, 11.
- **Lectura Rápida**
Comienzo, MIÉRCOLES, 12.
- **Oratoria Actual**
Comienzo, JUEVES, 13.
- **Cursos Especiales**
- **Parapsicología**
Comienzo, VIERNES, 7.
- **Psicología Profunda Aplicada a la Vida Cotidiana**
Comienzo, LUNES, 10.
- **Psicocinética (Expresión Corporal)**
Comienzo, JUEVES, 13.

Instituto GARCIA CARBONELL
Víctor Pradera, 61 — MADRID-8
INFORMACION:
Teléfonos 274 26 80 y 247 54 53